
国家一级演员!著名豫剧表演

艺术家王希玲爱心助学博得满堂

彩"

!"

日晚#在汝州市举办的$光

彩之歌% 爱心助学公益晚会上#王

希玲现场表演&风流才子'并创作

一幅书画作品#作品捐给晚会主办

方并被拍出
#$%$

万元#用于助学"

由汝州市统战部!总工会和工

商联共同举办的这场公益晚会#赢

得当地
!&

家企业的支持#企业家慷

慨捐出
'$%(!

万元资助贫困大!中

学生"晚会上#豫剧表演艺术家王希

玲演唱&花木兰'选段之后#又拿出

绝活#边演唱&风流才子'边泼墨挥

毫#绘出一幅唐伯虎的藏头诗&我爱

秋香'"王希玲当场将作品赠与活动

主办方" 作品当场被一企业以
#$%$

万元拍得" 本报记者 孙志刚摄
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三部华语影片争夺!金狮奖"

张艺谋出任评委会主席

上左 !电影 &赎罪 '在开幕式

上首映#剧组成员詹姆斯(麦卡沃

伊!西尔莎(罗南!瓦妮莎(雷德格

雷夫!乔(赖特和凯拉(奈特莉)从

左至右* 出席威尼斯电影节的开

幕式"
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新华社意大利威尼斯
!

月
"#

日专电"记者丁莹#第
$%

届威
尼斯电影节

"#

日晚在威尼斯的丽多岛拉开帷幕$包括三部华语
片在内的

"&

多部电影开始了对最高奖项%金狮奖&的激烈争夺'

当晚走上开幕式红地毯的国际明星并不多$较为引人注目的
是开幕影片())英国导演乔*赖特的新片+赎罪,的演员$其他则
主要由意大利本土明星撑场面-

本届电影节仍主要由竞赛单元.非竞赛单元.地平线单元等
几部分组成' 中国导演姜文的+太阳照常升起,.华人导演李安的
+色*戒,与中国台湾李康生的+帮帮我$爱神,三部华语影片$均
入围竞赛单元$参加争夺%金狮奖&大战' 今年的参赛片不少来自
好莱坞$也是本届电影节的一大看点'

捧得上届威尼斯电影节%金狮奖&的贾樟柯今年再次来到威
尼斯$他执导的+无用,将与杜海滨的+伞,.吕乐的+小说,以及其
他国家的影片共同角逐地平线单元奖项'另外$由吴宇森监制.陈
奕利执导的+天堂口,被选为本届电影节闭幕影片'

今年正值威尼斯电影节
'(

周年$电影节组委会特意安排评委
会全部由知名导演组成$中国导演张艺谋则应邀出任评委会主席'

威尼斯电影节创办于
)#*+

年$是历史最为悠久的电影节之
一' 本届电影节为期

))

天$将于
#

月
!

日闭幕'

左图+ 张艺谋出席威尼斯电

影节开幕活动"

"均为新华社记者谢秀栋摄/

上右!

*

月
!"

日#在意大利北

部城市威尼斯 #电影 &赎罪 '的女

主角凯拉(奈特莉出席威尼斯电

影节的开幕式"

张 艺 谋 !

电影无国界 好片拿大奖
新华社意大利威尼斯

!

月
"#

日专

电 第
,-

届威尼斯电影节竞赛单元的
评委们

+#

日亮相威尼斯丽多岛' 身为
评委会主席的中国导演张艺谋表示$电
影没有国界$评委们将会让最好的电影
拿到%金狮奖&'

当天$ 在威尼斯电影节主席穆勒
的陪同下$ 曾两度夺得电影节最高奖
%金狮奖&的张艺谋与其他评委一同出
席了记者招待会' 张艺谋表示$%金狮
奖& 只能代表某一届评委们心中最好
的电影$但获奖就是一种鼓励$对他自
己而言$ 也给他带来重新总结自己的
机会' 他感慨道$ 现在电影越来越难

拍$需要%活到老$学到老&'

谈到不少华语片参赛$ 中国电影
是否会被厚待时$ 张艺谋表示不会偏
袒中国影片' 他说!%很高兴看到有许
多中国电影入围$但是$国际电影节需
要国际眼光评判' 电影是不分国界的$

应该是所有人共同喜爱的艺术' 国籍.

国界不是问题$ 评委将会评出最好的
电影' &

关于记者关心的奥运会开幕式情
况$张艺谋表示$现在北京奥组委方面
的工作日程安排非常紧$ 他身在威尼
斯$ 但每天都要和北京通电话$%希望
+..!

年能给世界一个惊喜&'

罗中旭#坚持自己

!

本报记者 秦 华 文 唐 强 图

昨日$ 歌坛老将罗中旭应河南
电视台+星登陆,的邀请$来到郑州
宣传新专辑 +

/01 2 34

,$并于昨
晚在河南电视台举办了歌友会' 出
现在媒体见面会上的罗中旭皮肤黝
黑$一入座就忙着解释!%晒黑了$经
常游泳.踢球' &

坚持自己的音乐品质
%这张专辑是我用

5

年时间认
真做出来的' &罗中旭说$只主打歌
+

/01 2 34

,就投入
).

万元的成本$

歌词改了
,

个版本$%我对自己的音
乐要求很高$哪怕有一点达不到我的
标准$我也绝不把它投到市场$这不
止是对歌迷$更是对自己负责' &

罗中旭说!%现在的唱片市场到
处充斥着浮躁的作品$ 我不能抨击

别人太商业$ 但现在的歌曲创作确
实越来越贫乏$好音乐越来越少' &

罗中旭说$ 他一直遵从自己的标准
做音乐$%不符合我的音乐品质的.

达不到我的创作标准的$ 即使歌曲
会红$我也不去做' &

好音乐不会被遗忘
如今$歌坛新人层出不穷$作为

歌坛老将$ 罗中旭是否担心被淡忘0

%好的音乐是经得起时间的沉淀的$

同样$ 好的音乐人也不会被大家淡
忘$ 时间越长越会被大家记忆和怀
念' &罗中旭自信地表示!%现在环境
提供的机会和条件都很好$但歌手在
音乐路上能走多远$就看他们自己的
表现了'我敢说$像快乐男声.超级女
声这些选秀节目出来的歌手$他们的
音乐和我的根本没法比' &

豫剧表演艺术家王希玲爱心助学


